

Sections ▼

RSS Art - Culture - Tourisme

Tex Lecor chez Louise Carrier

Publié le 19 mai 2011 11h46



2

Le 22 mai prochain à 13h30 aura lieu le vernissage de l'exposition consacrée au 25e anniversaire de l'Institut des arts figuratifs (IAF). Paul « Tex » Lecor sera présent en qualité de fondateur de l'IAF et président d'honneur de l'événement. Marie-Hélène Lapointe « Mahey », présidente actuelle de l'organisme sera également sur place.

Ce sont près de 60 artistes qui exposeront leurs œuvres à compter du 18 mai jusqu'au 5 juin prochain. De plus, le dimanche 29 mai, à 14h, le peintre Denis Jacques, membre d'honneur de l'IAF, donnera une démonstration de la technique de la peinture à l'huile.

L'Institut des arts figuratifs a été fondé en 1986 avec la mission de regrouper et de faire la promotion des artistes professionnels dont la qualité des œuvres en art figuratif est reconnue dans le milieu culturel. L'organisme compte plus de 125 membres au Québec, au Canada et à l'étranger.

Sur la photo : Œuvre de Paul « Tex » Lecor